



Contre Macron et son monde : À partir des 7 et 8 mars, bloquer le pays, partout et en même temps !

Mardi 07 février 2023, nous étions près de deux millions en grève et en manifestation partout en France dans la joie et la détermination, tandis que s'ouvrait à l'Assemblée le débat sur la réforme des retraites. Soit au moins autant de manifestantEs que le 19 janvier, première journée de cette mobilisation déjà saluée comme historique ! Samedi 11 février nous étions plus de 2,5 millions de personnes dans les rues 28.000 à Orléans, 2.500 à Montargis, 1.000 à Gien, 1.500 à Pithiviers, 400 à Beaugency ! Nous sommes majoritaires et ils ne veulent rien entendre. Pour gagner, nous devons aller vers le blocage du pays, la grève reconductible, touTEs ensemble et en même temps !

Il est temps de solder les comptes

La profondeur de la mobilisation exprime un rejet massif de la réforme des retraites. Elle porte aussi en elle des revendications plus larges.

D'abord pour nos salaires qui ont été amputés un peu plus par l'inflation..**C'est la raison des grèves chez OTIS, ZINQ VAL DE LOIRE, MICRO CONTRÔLE, ORANGINA, SANOFI**

Nous devons exiger une augmentation générale de 400 euros pour touTEs. Personne ne devrait avoir un salaire inférieur à 2000 euros par mois. C'est un minimum pour vivre dignement ! Par ailleurs, augmenter les salaires, c'est augmenter les cotisations pour les retraites. C'est la solution pour aller reprendre une partie des richesses que le patronat nous vole !

Pour les services publics détruits par des décennies de politiques libérales et de privatisations, la santé, l'école, le secteur de l'énergie, l'industrie pharmaceutique, doivent être immédiatement retirés du marché. Profits et bien commun, profits et écologie, sont incompatibles.

C'est sur la rue, la grève et le blocage du pays qu'il faut compter pour obtenir le retrait de cette contre-réforme et viser les 60 ans et les 37,5 annuités !

Pour gagner, cette fois-ci, pas de grève par procuration !

Le mardi 7 mars, l'intersyndicale appelle à mettre tout à l'arrêt, à bloquer le pays. Le mercredi 8 mars, la jonction sera faite entre grève contre la réforme et grève des femmes. Dans plusieurs secteurs des intersyndicales appellent à la grève reconductible à partir de cette date. ***Si nous voulons gagner, nous ne pouvons pas laisser quelques secteurs entrer seuls dans la reconductible.*** Certes les cheminotEs, les éboueurEs ou les raffineurEs ont un pouvoir bloquant plus visible que d'autres professions, mais isolés, ils et elles ne pourront pas tenir. Par ailleurs, l'arrêt de la production industrielle, des administrations, des enseignements... est tout aussi importante. Il n'y a pas de secteurs inutiles

. Tout le monde doit prendre sa part pour gagner et construire une alternative anticapitaliste à la macronie !

Dans cette mobilisation, Macron et son gouvernement mettent en jeu la suite du quinquennat. ***Nous voulons le retrait de la réforme mais également la chute de ce pouvoir politique qui ne s'arrêtera pas à la réforme des retraites si on le laisse faire.***

Contre Macron et ses amis capitalistes, le NPA défend l'unité de toute la gauche sociale et politique.

Le NPA met également en débat la construction d'une alternative politique anticapitaliste qui regroupe toutes celles et tous ceux qui, dans la foulée d'une mobilisation qui ferait tomber Macron et son gouvernement, sont prêts à mettre en place une politique qui soit aussi fidèle aux intérêts des travailleurEs que Macron l'est au Medef et aux actionnaires du CAC 40.



RÉUNION PUBLIQUE DU NPA 45

PAS DE
RÉVOLUTION
SANS
FÉMINISME !

AVEC AURORE KOECLIN

MILITANTE FÉMINISTE,
AUTRICE DE "LA RÉVOLUTION FÉMINISTE"

SAMEDI 18 FÉVRIER / 15H / ORLÉANS

SALLE DES CHATS FERRÉS (3BIS, RUE DES CHATS FERRÉS)



NPA45.ORG

| NOUVEAUPARTANTICAPITALISTE45

| NPA.ORLEANS

| NPA45@SFR.FR

« PAS DE REVOLUTION SANS FÉMINISME ! »

REUNION PUBLIQUE

DU NPA 45

Avec AURORE KOECLIN

SAMEDI 18 FEVRIER

15h, Salle des Chats Ferrés, Orléans

